

La Virginia en alerta por el nivel de los ríos Cauca y Risaralda

El nivel del río Cauca llegó a superar los cinco metros con 60 centímetros



Luego de las fuertes precipitaciones que se han registrado durante las últimas horas, **el río Cauca ha oscilado entre cinco metros con 42 y cinco con 62 centímetros**, generando que **se decrete alerta máxima** por el riesgo de que se registren inundaciones.

Además, **el río Risaralda genera una presión adicional porque también empieza a aumentar su nivel** como consecuencia de las lluvias; por eso, los organismos de socorro están realizando labores de monitoreo constante.

Gustavo Vélez, coordinador de Gestión del Riesgo en el municipio de La Virginia, señaló que todavía no hay orden de evacuación; no obstante, **es indispensable estar muy atentos a las comunicaciones oficiales de las autoridades**.

"Nosotros, según la estrategia municipal de respuesta a emergencias, tenemos que hacer unos llamados a la comunidad y **activar las autoridades municipales y departamentales para ir atendiendo cualquier situación que se nos pueda presentar**. Afortunadamente, nosotros hemos ido perfeccionando los protocolos y los recursos que tenemos al alcance; se

le impartió la directriz al Cuerpo de Bomberos para **hacer perifoneo por los barrios ribereños**, informándoles de la posibilidad de una situación que requiera hacer una evacuación", señaló.

Así las cosas, los habitantes de los barrios **Alfonso López y El Progreso**, por estar en la ladera del río Risaralda, y el **barrio San Antonio**, por encontrarse en la orilla del río Cauca, **deben estar atentos ante cualquier eventualidad**; sin embargo, las motobombas ya fueron trasladadas a esos sectores para evacuar el agua.